

PRESSEMITTEILUNG Nr. 16/2022

Merzhausen, den 27. Juni 2022

Spielplatz „Zum Baumgarten“ mit neuen Attraktionen wiedereröffnet **Nicht nur Wasserspiel und Trampolin sorgen für eine Aufwertung**

Am 21. Juni 2022 wurde der Spielplatz „Zum Baumgarten“ wiedereröffnet. Der Spielplatz wurde in den vergangenen Wochen für rund 100.000 Euro generalsaniert und aufgewertet.



(Fotos: Gemeinde Merzhausen: v. l. Raffaele Maggiore, Philipp Stang, Adelheid Binder, Daniel Batt, Bürgermeister Christian Ante)

Jumelage / Partnerschaft
seit 1982



Spielplatz „Zum Baumgarten“ mit neuen Attraktionen wiedereröffnet **Nicht nur Wasserspiel und Trampolin sorgen für eine Aufwertung**

Als neue Attraktionen dürfen sich die Kinder neben einem Spielhäuschen mit Rutsche und Kletternetz, einer Balancierstation, einer Rutschstange, einem kleinen Bodentrampolin sowie einer Doppelschaukel auf ein Edelstahlwasserspiel mit mehreren Auffangbecken freuen. Darüber hinaus wurden rund 90 Tonnen Spielplatzsand ausgetauscht, sowie der Eingangsbereich mit Granitstelen sowie einem selbstschließenden Eingangstor aufgewertet.



Besonders erwähnenswert ist, dass unser Bauhof die komplette Planung und Umsetzung in Eigenleistung erbracht hat, wodurch alleine Planungskosten von rund 20.000 Euro eingespart werden konnten. Bauhofleiter Raffaele Maggiore sowie seine Mitarbeiter Daniel Batt und Philipp Stang konnten ihre Ideen und Erfahrungen in die Umsetzung mit einbringen.

PRESSEMITTEILUNG Nr. 16/2022

Merzhausen, den 27. Juni 2022

Spielplatz „Zum Baumgarten“ mit neuen Attraktionen wiedereröffnet **Nicht nur Wasserspiel und Trampolin sorgen für eine Aufwertung**



Bürgermeister Christian Ante und Gemeinderätin Adelheid Binder konnten im Rahmen der Eröffnung bereits einige neue Spielattraktionen selbst testen. Wir wünschen nun allen Kindern mit Familien viel Spaß auf dem Spielplatz „Zum Baumgarten“.

Jumelage / Partnerschaft
seit 1982

